



# • Strukturacryl • Strukturacryl • Strukturacryl

**DE Anwendungsbereich:** Universell einsetzbar im Innen- sowie im Außenbereich zur Reparatur von Rissen und Löchern vor dem Anstrich. Die Anwendung auf feuchtem Untergrund ist ebenfalls möglich. Perfekte Anpassung an die Putzoberfläche durch Quarzsand.

**Verarbeitung:** Die Haftfläche muss tragfähig, sauber, staub- und fettfrei sein. Alle beschädigten und losen Partikel müssen entfernt werden. Alfa Strukturacryl gleichmäßig auf die Fläche anbringen und unmittelbar nach dem Ausspritzen glätten. Bitte achten Sie besonders darauf, dass Sie die Masse gut gegen die Haftfläche pressen.

**Lagerung:** Bei kühl (zwischen 10°C – 30°C) und trockener Lagerung, mindestens 24 Monate haltbar. Aufgrund der Vielzahl von Anwendungen und Arbeitsbedingungen sind stets Eigenversuche durchzuführen.

**Farbe:** Weiß

**GB Range of Application:** Can be used universally (indoors and outdoors) to repair cracks and cavities before painting. Can also be used on moist surfaces. Perfectly adapted to plaster surfaces due to quartz sand.

**How to use:** Surfaces have to be stable, clean and free of dust and grease. All loose or damaged particles have to be removed. Apply Alfa Acrylic Filler evenly onto the surface and smooth down immediately. Please make sure to press the filler against the surface with enough pressure.

**Storage:** Minimum shelf life 24 months when stored cool (between 10°C and 30°C) and dry. Due to the large variety of applications and external influences, users always have to test suitability locally.

**Colour:** White

**Alfa Strukturacryl**  
**Art.-Nr. 854 0310K**



## Alfa Struktur- acryl

**UV-beständig**

**anstrich-  
verträglich**

**wetter-  
beständig**

**alterungs-  
beständig**

**lösemittelfrei**



**Alfa GmbH**  
Dr.-Rudolf-Schieber-Str. 11-15  
73463 Westhausen/Germany  
Tel: +49 (0)7363-95 44 60  
Fax: +49 (0)7363-95 44 625  
[www.alfa-direkt.de](http://www.alfa-direkt.de)

14

DoP: 27997418 EN 15651-1:2012 F-INT

e 310 ml



# Alfa Strukturacryl

## für innen- und außen

## für Wandriss- und Wandlochreperaturen